

L'actualité en temps réel — NEWS — SPORT — ANNONCES —



Partenaires thématiques : Annuaire - Auto - Concours - Emploi - Immobilier - Photos - Rencontres - Shopping - Vins - Voyages

Messagerie gratuite 2Go

Créez votre email

Appels internationaux

Identifiant

Mot de passe



Economisez jusqu'à 80% avec Romandie !  
Aucun abonnement à souscrire. Déjà plus de 150 pays !

Rechercher avec Google

Web  News



L'info sur votre Natel : [Top News](#) - [Economie](#) - [Suisse](#)

[Gestion de vos services](#)

■ [Romandie news](#) > **Votre dépêche**

## Ils vont étudier le mal de l'altitude à plus de 7000 mètres

BERNE - Une douzaine de médecins suisses et quelque quarante alpinistes planifient une expédition au sommet du Muztagh-Ata dans l'ouest de la Chine et qui culmine à 7454 mètres. But de leur opération: étudier sur le terrain le mal de l'altitude.

"Aussi haut avec autant de personnes au nom de la recherche, ça ne s'est encore jamais vu", a déclaré le chef de l'expédition Urs Hefti. "Et nous ne sommes pas fous", précise-t-il.

L'objectif est de déterminer la façon dont le corps s'adapte aux "conditions inhospitalières en haute altitude" et comment se fait ressentir le manque d'oxygène. Les médecins souhaitent en particulier examiner la manière dont la respiration change, le sommeil des alpinistes ainsi que les réactions du coeur et des reins.

Pour ce faire, entre cinquante et soixante Suisses et Suissesses âgés de 29 à 65 ans vont se rendre à la mi-juin à Islamabad au Pakistan, point de départ de leur expédition. De là, ils rejoindront la frontière chinoise où se situe le mont Muztagh-Ata.

L'expédition ne constitue toutefois pas une promenade. Pendant les cinq semaines qu'ils vont passer dans la région, les médecins et alpinistes suisses vont affronter des températures extrêmes: 45 degrés à Islamabad puis - 30 en montagne.

Ils seront accompagnés par des guides et cuisiniers pakistanais, népalais et chinois. Une équipe de la télévision suisse alémanique SF DRS sera également de la partie. Les coûts de l'expédition sont estimés à 750 000 francs. Une partie est prise en charge par des sponsors, l'autre revient aux participants, à hauteur de 8000 francs par personne.

(ats / 10 mars 2005 22:13)

> **Faites de Romandie News votre page d'accueil. [Cliquez ici !](#)**

> **Avec Romandie Sport, suivez l'actualité sportive en temps réel !**





■ **Dernière minut**

- 14:19 **CH - Expositi**  
**la montagne**
- 14:18 **ALERTE - Re**  
**Battisti contr**
- 14:04 **Football: Bis**  
**Sporting Lisl**
- 14:00 **Secours bloc**  
**crainte de nc**  
**terrain**
- 13:54 **Interpellatio**  
**cadre de l'en**
- 13:53 **Israël interdi**  
**nouveaux co**
- 13:52 **Sondage en**  
**"préoccupée**  
**apaisement c**
- 13:39 **L'Ukraine a e**  
**l'Iran et la Ch**
- 13:32 **Berlusconi s**  
**bureaucratie**
- 13:30 **Chômage: o**  
**gouverneme**  
**après le som**
- 13:22 **CH - Les requ**  
**NEM ont droi**
- 13:22 **Les relations**  
**tourment à l'e**
- 13:04 **L'armée isra**  
**l'installation**  
**Gaza**
- 13:04 **Football: Le**